



薬物乱用防止教室（11月13日）

学校薬剤師の天本先生に6年生を対象に、薬物乱用防止教室を開催していたいただきました。過剰な飲酒や一度吸い始めるとやめることができない喫煙が、体や心、考え方などどのような影響を及ぼすかを知り、薬物を絶対に使わないことを学ぶための教室です。子どもたちは自分事として自分

の健康について真剣に考
えることができました。考
えられた結果、薬物は一度使
うとやめられない」と聞きます。
薬物乱用防止教室では
「ダメ。ゼッタイ。」を
合言葉に子どもたちへの
注意喚起をしています。
子どもの健康を守つてい
きましょう。

ダメ。ゼッタイ。

【12月の主な行事】

- 【1月の行事】

 - 1日～5日 給食後下校日課
 - 4日（木）人権集会
 - 9日（火）児童集会（保健委員会）
 - 10～12日 保護者面談
 - 10日（水）地域との交流会（1年生）
 - 16日（火）スマイル集会（5年生）
 - 20日（土）門松づくり準備日
 - 21日（日）門松づくり（三川中）
10：45～15：00
 - 24日（水）終業式
 - 12月27日～1月4日 学校閉学
※十日含む



「楽しかった！」と元気よく帰ってきた5年生

奇市立
山台小学校
校長 伊藤



11月17日から19日までの3日間、5年生は日吉自然の家に野外宿泊学習に行きました。

11月度、授業参観がありました。その後にレクリエーションをした学年もあります。たくさんのご出席、ありがとうございました。

授業参観は、家庭とは違う学校でのお子さんの一面を見ることがあります。今回のお子さんの姿は、どうだつたでしょうか。

担任は、子供の成長が参観する保護者に伝わるよう内容を考え、工夫を加えて授業をつくっています。授業後や懇談会で、お子さんの姿について語り合うことで担任にとつても子どもにとつてもさらに質の高い授業になるので話題にしていただきたいです。また、授業中のお子さんのよさや頑張りを積極的に発見し、夕食時にその姿を褒めてください。そうすれば、授業参観だけではなく、毎日頑張ろうという気持ちが高まります。2月の授業参観も楽しみにしてください。

校長室から

12月の行事予定にも書いていますが、毎年恒例の地域行事「門松作り」が予定されています。三川中学校区の学校や地域が一体となつて取り組む行事です。このような地域行事は、活動をしながら人と触れ合うことが楽しみの一つです。子どもと地域の皆さんのが顔見知りになると、三川中学校区はさらに安心できる町になります。年末が近づきご多用だと思いますが、ぜひお子様と一緒にご参加ください。後日、案内文書を配布する予定です。